
Aspirantes al Grupo Lince se
preparan  para  combatir  la
delincuencia
Un  total  de  45  suboficiales  de  la  Policía  Nacional  del
Paraguay se preparan para egresar próximamente del IV Curso
Nacional  de  Operaciones  Especiales  Motorizadas  (COEM),
desarrollado por el Centro de Formación e Instrucción de la
Unidad de Operaciones Tácticas Motorizada (UOTM-LINCE PY).

Covid-19: Salud reporta ocho
nuevos  fallecidos  en  las
últimas horas
Este  viernes,  el  Ministerio  de  Salud  confirmó  70  nuevos
contagios de coronavirus y ocho fallecidos. Igualmente anunció
la recuperación de 55 pacientes.

Concejal Quintana asegura que
su proyecto sobre «emergencia
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vial»  cuenta  con  respaldo
documental
En  su  derecho  a  réplica,  el  concejal  de  Luque,  Enrique
Quintana, manifestó a nuestro medio que las acusaciones en
contra de su minuta de «emergencia vial» no tienen asidero, ya
que  según  alega,  la  solicitud  cuenta  con  un  respaldo
documental. Los montos solicitados, ahora son: Insumos para la
Planta  Asfáltica:  G.  5.089.343.940.  Servicios  Técnicos
Profesionales: G. 1.200.000.000. Alquileres de maquinarias: G.
295.000.000. Obras de menor tamaño (adquisición de materiales
de  construcción):  G.  500.000.000.  Obras  de  uso  público
(empedrados,  reparación  de  puentes,  canalizaciones):  G.
7.932.060.000.

Renunció  director  de
Transparencia  de  la
Municipalidad de Luque
Este viernes tomó estado público la renuncia del director de
la  Unidad  de  Transparencia  y  Anticorrupción  de  la
Municipalidad  de  Luque,  el  abogado  Héctor  Borja.  El
funcionario alegó que no están dadas las condiciones para
seguir  formando  parte  del  gabinete  del  intendente  Carlos
Echeverría (ANR).
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HR Comercial cumple 25 años y
lo  celebra  con  un  taller
sobre emprendedurismo
El Grupo HR Comercial (Tu centro del confort), celebra hoy 25
años de trayectoria, brindando un servicio confiable a sus
clientes. Ahora, con Altezza Import, el Grupo HR, una empresa
familiar en constante crecimiento, sobrasale en plena pandemia
de  la  Covid-19  con  la  diversidad  de  líneas  de
electrodomésticos, muebles entre otros productos que ofrecen.
En  el  marco  de  los  festejos,  invitan  a  participar  de  un
taller, este sábado, para formar a nuevos emprendedores. Los
interesados  pueden  inscribirse  al  (0991)  97  80  40  para
participar del curso denominado “Aprender para emprender”.

En  un  mes  de  gestión,
Echeverría no pudo cerrar ni
un solo bache
Exactamente a un mes de la asunción al cargo del intendente
colorado de Luque, Carlos Echeverría (segundo periodo), la
ciudad continúa en condiciones deplorables. Las calles están
repletas de baches, veredas ocupadas, las plazas municipales
permanecen sucias y abandonadas, mientras las maquinarias de
la  Municipalidad  realizan  trabajos  privados;  la  Planta
Asfáltica  continúa  paralizada.  El  concejal  oficialista,
Enrique Quintana, presentó una minuta solicitando “emergencia
vial en Luque”.
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